

SUSPENSIÓN

# Restaurantes y hoteles afectados por la cancelación de la Expo Agro

**Empresarios lamentan que no se vaya a realizar este evento, el cual es el más importante en turismo de negocios en Culiacán**

Angelina Corral/  
Fernanda Bustillos

**U**na gran cantidad de empresas prestadoras de servicios se verán afectadas por la cancelación de la Expo Agro 2024. Este evento es considerado por algunos empresarios como el más importante de turismo de negocios que se realiza en la ciudad de Culiacán.

**Pérdidas**

De acuerdo al balance realizado por la Secretaría de Economía en este año, la Expo Agro dejó una derrama económica de más 160 millones de pesos, además de que fue punto de encuentro de grandes empresarios y se lograron vincular con algunas medianas y pequeñas empresas.

Julio César Silvas, presidente de la Alianza para el Desarrollo y Competitividad de las Empresas (Adecem), opinó que la suspensión de la Expo Agro va a tener un efecto negativo en el sector de la hotelería, restaurantes, agencias de viajes y renta de automóviles, entre otras empresas prestadoras de servicios. Además, se perderá la oportunidad de promover a nivel mundial a Sinaloa como un estado importante en la soberanía alimentaria del país.

Recordó que Culiacán es un municipio en donde se promueve el turismo de negocios y este turismo deja más derrama económica que el de recreación. Dijo entender los motivos de los organizadores de no realizar el evento el próximo año pero es mejor que lo cancelen a exponerse de que no les salga bien.

Laura Guzmán presidenta de la Cámara Nacional de la

Industria Restaurantera y Alimentos Condimentados (Canirac), lamenta la cancelación de este importante evento, ya que dijo que los restaurantes *fine dining* se llenan y los empresarios, tanto nacionales como extranjeros, solicitan lo mejor de la gastronomía.

**Respaldo**

La presidenta del Partido Revolucionario Institucional, Paola Gárate Valenzuela, respaldó la decisión de la Confederación de Asociaciones Agrícolas del Estado de Sinaloa por cancelar la Expo Agro. Aunque sin duda le costó trabajo al presidente de Caades tomar esta decisión, ya que es un evento nacional e internacional referente, que además de dar impulso a los productores dejaba una fuerte derrama económica; primero pensó en el sentir de los agricultores que están atravesando por una situación difícil.

**CONTEXTO**

**Sin pagar a agricultores**

"Hace unos seis o siete meses decían que no había problema en la comercialización del maíz, que ya estaba todo pagado a los productores, pero en reuniones que he sostenido con el sector agrícola de Sinaloa, me dicen que faltan muchos agricultores por recibir el pago", informó el senador del Partido Revolucionario Institucional Mario Zamora Gastélum.

**Los productores** tienen miedo a manifestarse, de salir a gritar, porque si ya pasaron seis o siete meses, si salen a manifestarse, temen que el gobierno estatal no les pague sus cosechas, externó.





La Expo Agro, uno de los eventos más importantes para los agricultores de Sinaloa.

